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今日の例会

第1660回 平成29年10月24B(火）

友室雪の日

創立会長故水野民也様御子息 水野茂生様

創立幹事故松居敬二様御令室 松居敬子様

桜花学園高等学校校長 本多正美様

桜花学園高等学校ｲﾝﾀｰｱ外ｸﾗﾌﾞ顧問 河合保昌様

名古屋名城ローターアクトクラブ幹事 鈴木健太郎様

NPO法人ｷｬﾝﾍﾙﾌﾀｲﾗﾝﾄ副理事長 大矢治夫様

NPO法人ｷｬﾝﾍﾙﾌﾟﾀｲﾗﾝﾄﾞ理事 坂茂樹様

米山奨学生2015～16年度 ｸｴﾝﾁﾔﾝフーントウイ様

青少年交換学生2017～18年度 エリザベス･ソリス様

名古屋北ロータリーｸラブ 会長 岡部務様

名古屋北ロータリーｸラブ 幹事 伴野友昭様

名古屋東ロータリーｸラブ 会長 西川誠也様

名古屋東ロータリーｸラブ 幹事 安井元司様

名古屋守山ロータリーｸラブ 会長 松崎美都子様

名古屋守山ロータリーｸラブ 幹事 加藤忠晴様

名古屋和合ロータリーｸラブ 会長 加藤一郎様

名古屋和合ﾛｰﾀﾘｰｸラブ 幹事 福田哲三様

名古屋名東ロータリーｸラブ 副会長梶間誠様

名古屋名東ロータリーｸラブ 幹事 加藤令様

名古屋名北ロータリーｸラブ 会長 加藤敦子様

名古屋名北ロータリーｸラブ 幹事 杉浦定文様

名古屋昭和ロータリークラブ 会長 渡邉直樹様

名古屋昭和ロータリーｸラブ 幹事 伊藤衛様

名古屋錦ロータリーｸラブ 会長 丹羽繁様

名古屋錦ロータリーｸラブ 幹事 小野田誓様

名古屋東山ロータリーｸラブ 会長 森川辰幸様

名古屋東山ロータリーｸラブ 幹事 山元康裕様

名古屋葵ロータリーｸラブ 会長 加藤久雄様

名古屋葵ロータリーｸラブ 幹事 石田壽様

名古屋アイリスﾛｰﾀﾘｰｸラブ会長 藤谷猛様

名古屋アイリスロータリークラブ幹事 深見礼子様

先回の例会

第1659回平成29年10月17B(火）曇

名古屋千種□－タリークラブ

倉l立35周年記念式典
17：30～バロックの間

◆出席報告

r会員 36(35)異 出席S0g

名誉会員 1塁

出席率（呉誉会員除く） 83．33％

前々回10／3（修r出席率) 87.88%

☆ビジター数（周間） つ9名
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｜記念式典
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点鐘 会長

物故会員に対し黙祷

開会の辞 実行委員長

国歌君が代 ｿｿｸﾞﾘｰﾀﾞｰ

□－タリーソング「奉仕の理想」

来賓紹介 幹事

大谷

吉田

恩
玄

第2代幹事三輪康様

第14代幹事釜谷健一様

第17代幹事石黒正則様

第18代幹事田部井良和様

第24代会長魚津常義様

太田啓子様

近藤朋子様

三浦京子様

岩田和子様

松中朋子様

歴代会長幹事元会員

谷口優

足立一郎

福井浩道

歴代事務局
＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

ご来賓

東名古屋分区ガバナー補佐 本多満様

名古屋東ロータリークラブ

ｽﾎﾟﾝｻｰｸﾗﾌ代表 古川善次郎様

ｶﾊﾞﾅｰｴｲﾄ故山田巌男様御子息 山田信二様 ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ ＊＊＊

’ 議長参＝』零『クラ;ブ卿黍兼蓉創峨塞しよう』 泰細瞳観強総捻彼卿槌謹おり蕊か。



◇吉田玄会長挨拶 は東山動植物園に対する支援活動を継続的に行ってい

ます。本年は園内のベンチのペンキ塗りを行います。

現在36名の会員で活動していますが､50名への増員を

目標として取り組んでおります。

本日デービッド・アトキンソン氏に講演をお願いしま

した。日本美術に造詣の深い方ですが、観光政策につい

ても大変造詣の深い方です。日本は少子高齢化の渦の中

にありGNPの減少にもつつながる事態となっていま

す。今回の講演は海外からの観光客の増加を積極的に行

うことにより、GNPの減少に歯止めをかけるなどの観

点から「『観光立国・日本』を目指すためには」という

演題でお願いいたしました。

祝宴会では､神丘中学校吹奏楽部の演奏に耳を傾けて頂
き、お食事をご堪能いただければと思っています。

私どもは､本年の地区テーマにありますように□一タリ

ーをますます楽しむ会として一層努力をする所存であ

ります。ご臨席いただいた皆様には今後ともご指導ご鞭
燵をお願い申しあげまして挨拶とさせて頂きます。

この度､当クラブは創立35

周年を迎えました。この慶事

に当たり､36代目の会長を仰

せつかった事は誠に深い縁

を感じずにはいられません。

また、水野民也初代会長をは

じめ35代を数える会長も、

その内16名の方が鬼籍に入

「
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られた事を思いますと、深い

感慨を抱かざるを得ません｡歴代の会長･幹事･委員長・

委員の方ﾉﾏの功績に心から感謝と敬意を捧げたく存じ

ます。

創立以来、バブル景気、阪神淡路大震災、リーマンシ

ョック、東日本大震災等を経て、昭和から平成、そして

今また平成も終わろうとしています。現在、日本は正に

少子高齢化時代に突入しました。世界のどこの国も経験

した事がない社会を我々は迎えました｡若年者が減少し

高齢者が激増し､人口全体が縮小してゆく社会はどこを

切り取っても眩壼を覚えるほど、未来に不安を覚えま

す｡誰一人としてこの変化の影響を受けずに済む人はい

ません。

ロータリークラブも､当然この渦中にあります｡勿論、

会員の確保に全力を注いでいますが､中長期的には日本

全体の変化と無縁でいる事は不可能です。この秋にあた

って､我ﾉﾏは社会に対し何ができるのかをあらためて熟

考すべき時代を迎えています｡既に我々の身近な地域社

会にも様々な歪みが現れています。今後、ますますこの

歪みが大きくなる事は容易に予想できます。我々は誠に

幸運にも□－タリアンという恵まれた立場にあります。

地域社会における我ﾉﾏの役割は今までになく重要にな

る事は明らかです。

クラブの会員増強も、勿論社会奉仕を行う墓盤として大

切ですが､そのうえで□－タリークラブの役割もより重

要になる事をしっかりと見据えて行きたいと思います。

終わりにあたり、本日ご来駕を賜りました、地区、分

区、元会員、元会員ご家族、元職員の方々に心から御礼

を申し上げ、今後のご鞭權をお願い申し上げます。

◇寄付目録贈呈

NPO法人ｷｬﾝﾍﾙﾌﾟﾀｲﾗｿﾄﾞ様へカンボジア小学校教育

環境支援として文房具およびトイレポンブの贈呈

来賓ご挨拶

◇東名古犀分区本多満ガバナー補佐ご挨拶

千種□－タリークラブの皆

さんに35周年の式典をこの

ように盛大に開催されまし

たことに敬意を表したい。

おめでとうございます。

また、この場を借りて東日

本大震災支援の際の援助、

)世話になりました事、心よ補佐訪問、WFFでは大変お世話になりました事、心よ

り御礼申し上げます。今後とも千種ロータリークラブさ

んの社会奉仕活動のさらなる貢献､発展を祈念しまして

お祝いの言葉とさせて頂きます。

◇名古屋東RC西川誠也会長ご挨拶◇谷口優実行委員長挨拶

蕊
昭和57（1982）年8月16日に設立されました。本年

35周年を迎えることができました。顧みますに15周年

には、キャンヘルプタイランドというNPO団体を通じ

てタイの学生に対する奨学支援活動を始めました。20

周年にはタイの小学校へ校舎を寄贈しました。本年は、

カンボジアの小学生へ文房具の寄贈を行ってまいりま

した。また周年事業ではありませんが、地区補助金の交

付を得て、キャンヘルプタイランドと共にカンボジアの
3つの小学校へトイレ設置の事業を行いました。国内で

鱸
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東□一タリークラブ会長の西川

誠也でございます。本日はお招
きありがとうございます。

東□－タリークラブの余語栄三

さんが特別代表としてこの千種

□－タリークラブが出来まし

た。本日、東□－タリークラブ

より本多ガバナー補佐、千種ク

厚一両

、

=~！
ラブの立ち上げに関わりました山田巌男ガバナーエイ

ドのご子息山田信二君、初代会長水野民也さんのご子

息水野茂生君も出席させて頂いております。ありがと

うございます。

先程、記念講演でデービッド・アトキンソンさんのお

話を伺いました。アトキンソンさんの国のイギリスで

は、フットパスという運動が非常に盛んだと聞いており

ます。 「フットパス」とは、イギリスを発祥とする『森

林や田園地帯､古い街並みなど地域に昔からあるありの

ままの風景を楽しみながら歩くこと【Foot】ができる



小径（こみち) [Path】』のことです。海外、特にイ

ギリスではフットパスが国土を網の目のように縫い、国

民は積極的に歩くことを楽しんでいます。

近年、日本においてもさまざまな地域において、各ﾉﾏの

特徴を活かした魅力的なフットパスが整備されてきて

います。フットパスをしながらそこで、歴史を学ぶ、こ

の地の偉人賢人の話を知る、それは地域活性化につなが

る事と思います。歩く事、DMウォーキング、医学用語

でDMとは糖尿病のことだそうで､予防には糖質制限と

かいろいろありますが、それだけではだめで、歩く事が

大事であります。地方を活性化するためにも、私達□一

タリアンがフットパスで各所を賑すことが社会貢献に

なるのではないかと考えております。

また来月には親クラブ会長として親睦行事sRC合同で

食事会を計画しております。よろしくお願い致します。
本日は35周年誠におめでとうございます。

◇演奏 名古屋市立神丘中学校吹奏楽部
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｢ディープパープルメドレー」

｢j-BEST-日本を勇気づける名曲たち～」

｢となりのﾄﾄﾛ･ストーリーズ」｜記念講演

『観光立国・日本』を目指すためには
デービッド・アトキンソン氏 ◇乾杯ご発声 名古屋東RC水野茂生様

ちょうど30周年の式典の折に

東RCの会長としてご挨拶させ

て頂きましたことが一昨日の

ように感じております。

少し、親父水野民也のエピソ

ードをお話させて頂きます。

親父はロータリーが大好きで、

例会には、かかさず出席してお

日は休む」と言った、その日が

【プロフィール】

株式会社小西美術工藝社

代表取締役社長

奈良県立大学客員教授
三田証券社外取締役

季雄X

1965年イギリス生まれ。

オックスフォード大学(日本学

専攻)卒業後､大手コンサル

タント会社や証券会社を経

りましだ。ただ1度「今日は休む」と言った、その日が

命日になってしまいました。また、以前ソウルで世界大

会がございました時は､半年ほど前より韓国人の先生を

呼んで、ハングルを勉強しておりました。劃行会長とし

て大好きなロータリークラブで楽しく過ごさせて頂き

ましたこと、御礼申しあげます。

35旬年あめでとうごさZ)ま或乾杯

て､1992年ゴールドマン･サックス証券会社入社｡大手銀行

の不良債権問題をいち早く指摘し､再編の契機となった。

同社取締役を経てパートナー(共同出資者)となるが､2007

年退社。同社での活動中、 1999年に裏千家に入門し、

2006年に茶名｢宗真(そうしん)｣を拝受｡2009年に創立

380年を超える国宝･重要文化財の補修を手掛ける小西美

術工藝社入社､取締役に就任｡2011年代表取締役会長兼

社長､2014年に代表取締役社長に就任し現在に至る。

2016年総合ビジネス誌財界｢経営者賞」受賞。

著書は『新･観光立国論』(山本七平賞、不動産協会賞受

賞:東洋経済新報社)、『新･所得倍増論』(東洋経済新報

社)など多数｡政府への提言を続ける一方、各地の観光振

興のため奔走し､2015年から(－社)全国日本社寺観光連

盟理事､京都国際観光大使､明日の日本を支える観光ビジ

ョン構想会議委員､2016年から東京の観光振興を考える有

識者会議メンバー､行政改革会議歳出改革ワーキンググル

ープ構成員､迎賓館(迎賓館赤坂離宮･京都迎賓館)アドバ
イザー､二条城特別顧問、日光市政策専門委員などを務め

ている。

う霞

輔
鐵雪

¥

|祝宴
0

司会親睦委員長 碓氷美佳

小山雅弘

実行副委員長池森由幸 螺
｡割心心開宴挨拶

灘号、 画＝
〃～



皆様はご予定下さい。

3）配布案内：和合RC社会奉仕事業パンフレット

｜ 吉田会長挨拶 ’

先週は、身内の不祝儀のため急に例会を欠席し失礼を

致しました。大阪に長くおりました義母でしたので、密

葬にて執り行いました。

さて、本日は11:00から1時間、東分区のWFFブース

で幹事と一緒に当番活動を行ってまいりました。

当クラブではWFF会場での例会は多分初めてなのでは

ないでしょうか。勝手が良く分かりませんが、この後、

点鐘で例会終了、あとは会場で食べ歩きだと思います。

来たる17日は早くも創立35周年記念式典です。90名

近くのご参加を頂きます。どうぞ会員全員でお客様をお

迎え頂きますようお願い致します。

会員の方には、当クラブ名が入ったお揃いのネクタイ・

スカーフを用意致しますので、全員で記念の写真を撮影

しようと思います。

記念式典が無事開催できますよう、ご協力の程よろしく

お願い致します。 （以上､WFFの例会会場が賑やかすぎ

て何も聞こえない状態でしたので､準備した原稿を掲載致し

ます｡不悪ご了承下さい）

少手仁手つな6)で少

祝創立35周年

ご出席の皆様ありがとうございました
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先ﾉﾏ回の例会

第1658回平成29年10月14B(土）曇

ワールドフード＋ふれ愛フェスタ

栄久屋大通り公園WFF会場

【10月19日】

歴代事務局ノ太田啓子様近藤朋子様三浦京子様

岩田和子様松中朋子様

創立35周年おめでとうございます。

ますますのご発展をお祈り申し上げます。

鈴木理之

懐かしい方々にお会いできるのが楽しみです。

足立一郎 福井浩道 長谷川亨

林 永芳 堀江宏輝 池森由幸

伊藤健文 樫尾冨二 加藤重雄

河合隆史 小林英毅 小山雅弘

宮尾紘司 大口弘和 太田和孝

大谷 恩 笹野義春 鈴木聖三

谷口 便 舎人経昭 碓氷美佳

和田正敏 山本眞輔 余語秀暘

吉田 玄

祝名古屋千種RC創立35周年

31件｜合計129,000円｜
～一一ｲ.－－．.＝一一一一一一一一一一！.－－－－－－－．...－‘.＝一一一一一一一〆

◆出席報告

正会員 35（26）名

名言会員 1名

出席率（名誉会員除く）

前々回9／26（修正出席率）

☆ビジター数（10／10）

出席16名

61．54％

100%

52名

|福井幹事報告’

1）次週は例会変更で、創立35周年記念例会です。

17：00より受付を開始しますので各ご担当の方は

事前打ち合わせの時間までに集合下さい

2）次々週は理事役員会を開催致しますので理事役員の

次回例会 平成29年11月7日（火) 12:30 SF錦の間
卓話愛知県がんセンター名誉総長大野竜三様 「リビング・ウィルのすすめ」


